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市城乡一体化示范区的徐女士：我家住在建
业十八城四期，听说我们小区用的是信商热力公
司的暖气。小区里的一二三期已经供上暖了，不
知道我们四期的业主家中何时能够供上暖。

为何不补偿
虞城县的李先生：2012年虞城县利民镇进行

旧城改造的时候，征收了我家的房屋，并签署了房
屋征收补偿协议书。虽然新房屋早已经建成，但
至今也没有给我家补偿。

何时能供暖
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本报讯 6月19日家住梁园区的韩先生，因为搬入新
家后电费高的问题而向《晚报帮办》求助。他说，在凯旋北
路康城北区后面田园社区的梅香苑入住后，物业一直按1
元钱1度电收取电费。这样的电价，远远高于居民生活用
电标准，希望能够得到解决，让居民按照正常电价用电。

接到韩先生的求助后，6月 20日记者就此采访了田
园社区的物业负责人宋经理。他表示，因为该小区目前使
用的电还是临时用电，所以无法按照居民生活用电标准
收取。

宋经理称，该小区内虽然有正式变压器，但自交房起
就没有启用。所以，小区内居民入住之后，所使用的电和
之前施工时候一样，是临时用电。而且小区内用的临时电
也是阶梯电价，最高的时候是 1.3元每度，而最低五六毛
的时候则是晚上12点之后的半夜时分。因为小区内居民
用电高峰基本都不是最低电价的标准，所以平均下来物
业也就按照每度电 1元钱来收取。而物业交的电费都有
票据，而且电损没有加在居民身上，但也不可能由物业赔
钱进行贴补。

宋经理说，小区内的正式变压器还没有通上高压，所
以无法启用。开通了正式变压器后，居民就可以享受到正
常居民生活用电的收费标准了。但是因为要重新规划线
路，所以并不清楚何时能够启用正式变压器。而且启用正
式变压器是由高铁指挥部负责的，物业也只能向其进行
反映。

7月 24日，记者再次采访田园社区的物业负责人宋
经理。他说，虽然该问题还未能得到解决，但是有了很大

的进展。

再报告：
10月15日，记者就韩先生求助田园社区梅香苑电费

的问题再次联系到宋经理时，他说小区内使用的还是临
时用电，交纳的电费也仍然是每度1元。

“《京九晚报》8月份刊发的报道，我们小区内的很多
居民都看到了，大家当时都很高兴，以为用电的问题终于
要得到解决了。”韩先生说，当时有居民询问物业的工作
人员时，对方也称临时用电的问题很快就能得到解决。等
到小区的专用变压器启用后，居民就能按照正常的居民
生活用电标准交电费了。“但是此后就没有消息了，到现
在还是用的临时用电，交的电费也依然是1元钱1度。”

昨日上午，记者就此再次采访了田园社区的物业负
责人宋经理。他说，主电的地下管道已经建好了，小区内
的配电柜等设施也建好了，只是因为还没有铺设主电的
电缆，所以还只能使用临时用电。“接主电的事情是由高
铁指挥部和供电部门对接的，我们不清楚进展情况。”

随后，记者就此采访了梁园区高铁建设指挥部的杨
姓工程师。他说，之前社区内的相关施工还未经过验收，
目前供电部门正在进行其负责的项目施工，预计月底能
够完成。“供电施工完成后，还要对社区内的施工项目进
行验收，此后经过现场勘查和考核后，出具用电方案，这
些工作都完成后，就能将田园社区的临时用电更改为正
常的居民照明用电了。”

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

自称不会“玩失踪”的老板失踪了

梅香苑临时用电何时能变成居民用电
供电部门施工完成并验收后，才能更改用电性质

■热线闪回

今年1月30日，梁园区的吴女士因为办理了储值卡
后不久就发现餐厅关门，而向《京九晚报》热线进行反映。
她说，2017年的12月初，在神火大道天伦家具城北边的千
寻餐厅办理了充值500元的储值卡。卡上还有三四百元余
额，就发现餐厅关门了，并且挂出了转让的通知。

吴女士说，在千寻餐厅贴出的转让通知上，有转让的

联系电话。起初拨打该电话联系餐厅负责人的时候，被告
知 1 月 4 日前后退还储值卡里的余额，可是一直没有兑
现。

记者与该餐厅负责人任先生取得了联系。他表示一
定会给办理了储值卡的顾客退还卡内余额，并且该餐厅
是有法人代表和营业执照等手续的，是正规的餐厅，不会
跑掉的。“但公司有规定，需等到春节前后才能统一办理
退款手续，到时会贴出相应告知，希望顾客再多给一些时
间。”

4月11日，吴女士再次联系到记者，说千寻餐厅承诺
在春节后办理退款，却迟迟没有兑现。

次日上午，记者再次通过电话联系到了该餐厅负责
人任先生。他称，目前正在处理餐厅开业的事情，预计5月
份有望恢复正常的营业。

6月8日，记者就此再次联系到千寻餐厅负责人任先
生。他称，因为环保等方面的原因，餐厅确实无法继续经
营了。但是，对于消费者办理的储值卡，并不会置之不理。
当房屋转让之后，一定会妥善处理消费者储值卡中余额
及拖欠的员工工资等事情，绝对不会“玩失踪”。

本报讯 10月 9日，吴女士再次就千寻餐厅退款的
事情联系到记者，并说看到该餐厅所用的房屋已经转让
出去了。

“我去问了，虽然新开的也是一家饭店，却说和之

前的千寻餐厅没有任何关系。”吴女士说，新开的饭店
称，之前消费者在千寻餐厅办理的储值卡在该店中是无
法使用的。对于之前千寻餐厅储值卡退款的问题，新开
饭店的人员也表示不清楚。

记者在该饭店门前看到，门头已经被更换了，原先
的千寻餐厅，一部分变成了烟酒商店，另外一部分是一
家新开的饭店。新开饭店的工作人员称，和之前的千寻
餐厅没有任何关系。

此后，记者多次拨打之前张贴在千寻餐厅门上的转
让电话，一个手机号码始终提示为关机，而另外一个手
机号码则提示为空号。

昨日上午，记者就此采访了商丘市工商局梁园分局
白云工商所所长吴学明。他表示，千寻餐厅很早之前就
已经关门了，之前曾经有该餐厅的供货商前来索要货
款，都未能要到。

“这样的餐厅，开业时的手续齐全的话，我们就会
审批通过。如果在停业时前来注销营业执照的话，我们
就能核查是否还有债权债务。”吴学明告诉记者，如果
餐厅是私自关门而未去工商部门办理注销手续，工商部
门无法对其之前的债权债务进行监督。消费者可以统计
储值卡的数额，如果能够构成诈骗案件的话，可以前去
公安机关报案。“消费者要慎重办理储值卡，以免因商
家突然关门‘消失’而遭受经济损失。”

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报截图


